



Strahlende Weihnacht: 17000 Glühbirnen sorgen für leuchtende Augen

Seit rund zehn Jahren kauft Hans Joachim Schulz-Hoesen immer wieder Lichterketten, Lichternetze, Leucht-Tannen und Figuren. Bereits im November beginnt dann der Aufbau, da-

mit am 1. Advent alles an Ort und Stelle ist. Das Ergebnis: 17 000 Glühbirnen erleuchten das Haus im Achterdiek in Horn-Lehe. Dazu erklingen Glockenspiele. „Die Leute kommen mit ih-

ren Kindern und bleiben stehen“, freut sich Hans Joachim Schulz-Hoesen. Bis Neujahr können die Passanten das Lichterspiel noch genießen.
Ben.

FOTO: FRANK THOMAS KOCH